

Le village s'éveille et s'agite ainsi qu'au matin des grands jours. Tout travail est suspendu. Sur la route qui vient de la ville, on attend.

Tout à coup une rumeur : " Le voilà. "

C'était Jean — Jean, diacre hier, prêtre aujourd'hui.

Il descend le vallon, traverse la rivière, gravit le sentier qui monte.

Une femme s'avance à sa rencontre : Jeannette. De longs habits de deuil la couvrent. Epouse et mère, elle a voulu que, dans cette fête, par ce souvenir du moins, son époux fût présent.

Elle va vers Jean. Sans lever les yeux, elle s'agenouille.

Dans la foule un frisson a couru, Jean s'est arrêté. De ses yeux, de brûlantes larmes ont soudain jailli. Il abaisse sur sa mère un long regard. Étendant les mains, lentement il la bénit. Puis, l'ayant relevée, il la tient pressée sur son cœur !...

Il monte à l'autel. Le saint sacrifice commence.

Pendant, autour du ciboire d'or, les anges en couronne vivante se sont prosternés. — " Seigneur, je ne suis pas digne que vous entriez en moi " — Jeannette prend place à la Table sainte.

La divine hostie, consacrée, portée par les mains de son fils, est par ces mêmes mains déposée sur les lèvres tremblantes de sa mère.

.....
(A suivre.)

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à l'asile de Beauport, le 23 ; à S. Jean Deschaillons, le 25 ; à S. Aubert, le 27.

Le vicaire général de New-York, Mgr Preston, est décédé au commencement de novembre.

On sait que la secte des Nazaréens, fondée en Hongrie, est quelque peu excentrique. Ces illuminés ont mis dernièrement le juge cantonal de Gysma dans un singulier embarras. Ils se sont présentés dans le prétoire et ont demandé l'autorisation de crucifier un de leurs coreligionnaires qui prétendait être le Christ et qui voulait monter au ciel.

Ce bon juge, après une mûre réflexion, leur a tenu le petit discours suivant : " Mes chers amis, je ne veux en aucune façon froisser vos convictions religieuses. Libre à vous de crucifier votre compagnon : seulement, je dois vous déclarer que, s'il ne ressuscite pas au bout de trois jours, je vous ferai pendre jusqu'au dernier. " Les Nazaréens n'ont pas insisté.